

Passend zum letzten Thema des Schuljahres (Krabbeltiere) und dem schönen Wetter, sind die Kinder des Kindergartens vergangenen Montagvormittag auf die Pirsch gegangen.

Ausgestattet mit Lupengläsern richteten sich alle Augen auf den Boden.

Ameisen, Käfer, Spinnen, Regenwürmer, Fliegen, Marienkäfer, Schnecken und noch viele mehr wurden erspäht, vorsichtig eingefangen, begutachtet und wieder frei gelassen.

Nach anfänglichen „Bähhh“ und „Ihhhh“ siegte doch die Faszination und die Neugierde. So war dieser Vormittag spannend und lehrreich.





